

ment démonstrateur (rue Saint- enjeux à venir, en étant conçus cacité énergétique » du lycée

TERRE ROUGE. Exposition sur la Légion d'Honneur au collège

Par demi-classe les élèves de 6^e, 5^e et 4^e du collège Olivier de Magny accompagnés de leurs enseignants en histoire découvraient la Société des Membres de la Légion d'Honneur devant une exposition retraçant toute l'histoire de la décoration. Le mardi 12 avril à 15 h le Général Henri Szwed expliquait aux élèves de M. Loiseau comment on pouvait recevoir cette très haute distinction sans pour autant être militaire. Il faisait un tour d'horizon des distingués célèbres du Lot tels le maréchal Joachim Murat, le maréchal Bessières, J.F.Champollion, François de Canrobert maire et sénateur de St Céré, J.J.Chapou grand résistant, qui reçurent cette distinction indépendante de leur volonté et sans connaissance de leur dossier seulement due à leur mérite. Deux femmes furent également distinguées, Françoise Barrot de Vayrac pour son attitude en 14-18 et Marie Delbreuil qui perdit 4 enfants à la guerre sur les 14 enfants.

Il leur parlait de la maison de la Légion d'Honneur réservée aux filles méritantes mais victimes d'un environnement difficile, récemment deux jeunes filles de Cahors y ont été admises. Il



Les élèves, leur professeur M. Loiseau, le proviseur, le général Henri Szwed, Alain Pignon Pharmacien Général, M^{me} Christiane Bouat qui a géré la partie historique de l'exposition, le Général Pierre Pélapat et l'Ingénieur Général Emile Maro.

rappelait les valeurs de la République, l'honneur, la fidélité, la patrie, l'engagement, la fraternité, la solidarité qui ont guidé par le passé toutes ces personnes. Le proviseur de la Cité Scolaire Pierre Gasnault continuait en ce sens : « l'éducation est aussi porteur de ces valeurs ». Il mettait le focus « sur le savoir-vivre ensemble » et donnait des exemples « sur le besoin de faire vivre ses valeurs de Liberté Égalité et Fraternité en classe, dans la cour, dans le quartier ».

Le responsable lotois de la

section concluait : « notre présence durant 2 semaines était une opportunité pour faire vivre le lien intergénérationnel si distendu, d'expliquer et de confronter avec les futures générations des comportements et des visions différentes ».

L'exposition se prolonge jusqu'au 22 avril elle sera également vue par des lycéens de secondes générales et professionnelles et les élèves de terminales technologiques option développement durable.

CLAUDINE LACAM